

Würth vertreibt Duracell-Starterbatterien

Würth vertreibt ab August 2015 exklusiv im Kfz-Vertriebskanal Starterbatterien der Marke Duracell. Die Hochleistungsbatterien der neuesten Generation werden für Duracell in Lizenz bei Banner Batterien in Österreich gefertigt. Seit April 2013 werden europaweit Starterbatterien für Pkw und Nfz in vier Produktlinien unter der Marke Duracell Automotive angeboten - in Deutschland ab sofort im Exklusivvertrieb mit Würth. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Duracell-Produktpalette.
